
REQUERIMENTO 

 

 

 

 

 

Sr. Presidente 

Srs. Vereadores, 

 

 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito 

Municipal, Tiago Cervantes, para que preste informações sobre o transporte de 

professores da rede municipal de ensino até a Escola Municipal “José Teixeira Rosas”, 

no Rio Preto, neste Município.  

 Este Vereador foi pessoalmente na unidade escolar da região do 

Rio Preto, cujos professores têm enfrentando dificuldades para chegar à sala de aula. 

Segundo informações, o veículo disponibilizado pela Prefeitura para realizar o 

transporte, na troca de período (da manhã para tarde), é um Gol, ano 2012, bastante 

depreciado, que atualmente está quebrado.  

  Em razão disso, os professores estão desprovidos de condições de 

acessibilidade aos seus postos de trabalho, sobretudo os que deveriam entrar às 

12h30min, o que vem causando prejuízo aos alunos, comprometendo o tempo de aula 

dos alunos, especialmente no período da tarde, é de destacar.  

 Devido ao problema, a unidade está registrando atrasos que 

superam 120 minutos de inatividade escolar, de sorte que quase 200 alunos ficam do 

meio-dia e meia até 14h30min sem atividades.  

 Pais e mães de alunos já manifestaram preocupação quanto aos 

atrasos nas aulas e pedem solução por parte da Administração Municipal.  

 Sabe-se que no Rio Preto há a oferta de transporte coletivo com 

linha de ônibus somente duas vezes ao dia, o que dificulta até mesmo o atendimento em 

caso de urgência para alunos, funcionários e professores, pois inexiste um veículo de 

serviço posto à disposição da unidade – e que esteja em condições de uso.  

“Solicita ao Poder Executivo informações 

sobre transporte de professores na escola 

municipal do Rio Preto.” 
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Dante disto, requeiro as seguintes informações: 

1. Como está sendo feito o transporte dos professores do período da manhã e tarde 

da Escola Municipal “José Teixeira Rosas”?  

2. Qual o veículo disponibilizado para a realização do transporte? Qual o ano? Em 

que estado se encontra? Quantas pessoas cabem no veículo? Quais os horários 

disponíveis? Quantos os horários utilizados? Qual o número de professores que 

utilizam do transporte?  

3. Há possibilidade de substituir o veículo por um mais novo e com melhor 

estrutura, de modo que fique para uso exclusivo da escola municipal do Rio 

Preto? Se sim, quando isso pode ser efetivado? 

 

 Ressalto, por fim, senhor Presidente, que o requerimento tem o 

objetivo de esclarecer professores e pais de alunos sobre a possibilidade de 

disponibilizar outro veículo para permitir o transporte, evitando com isso, o atraso das 

aulas escolares, razão pela qual peço o apoio e a aprovação, pelos vereadores, deste 

pedido de informações. 

 

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 13 de novembro de 2023. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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